

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID](http://SUKABUMI.INDONESIAID)

Mar 21, 2024 - 11:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Masyarakat*

Pada hari Kamis, tanggal 21 Maret 2024, dimulai dari pukul 10.45 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama

Babinsa, SERTU AM.ABUN, dari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjingsana ke masyarakat di Kampung Babakan Bandung Rt 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan himbauan kepada masyarakat dengan berbagai poin penting, antara lain:

1. Himbauan untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini bertujuan untuk mencegah dan menanggulangi potensi tindak kejahatan di lingkungan mereka.
2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan antisipasi bila terjadi bencana alam, dengan mengingatkan pentingnya kesiapsiagaan dan persiapan dalam menghadapi ancaman bencana.
3. Himbauan kepada masyarakat untuk tertib berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan.
4. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Himbauan agar seluruh masyarakat menjaga kekhusyukan di bulan Ramadhan dengan tidak menyalakan petasan, demi menjaga ketenteraman dan keamanan lingkungan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran dan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga himbauan-himbauan ini dapat dijadikan pedoman oleh seluruh warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.